



「命は一つしかないからです」

校長 中川 こずえ

本日、1学期の終業式を終えました。4月から、あっという間に過ぎ去った印象ですが、子供たちはこのたった3、4か月で大きく成長し嬉しく思います。

「ぴよちゃんとひまわり」(みんなのどうとく2年生 学研)というお話があります。ひよこのぴよちゃんが、食べようとしていたひまわりの種の世話をして、ひまわりと仲良くなりましたが、ある日ひまわりは枯れてしまいます。ぴよちゃんは悲しみますが、ひまわりの花からこぼれ落ちた種の赤ちゃんと、次の夏が来たらこの丘に来ることを約束します。約束の夏が来ると、ぴよちゃんとひまわりの思い出の丘は、一面のひまわり畑になっていた、というお話です。

命が受け継がれていることや自分の命のかけがえのなさに気付き、今を大切にしていこうとする心情を育てたいというねらいで行った、2年生の道徳の教材です。授業で記入したある児童の振り返りには、次のようなことが書いてありました。

「自分のためにもみんなのためにも、生きている時間を楽しくいい気持ちで暮らしたいです。理由は、命は一つしかないからです。」

2年生の児童なりに考えた「かけがえのない命」について、自分の言葉で一生懸命表現しようとしていることが伝わってきました。

終業式で、子供たちには守ってほしい三つの約束を伝えました。

- ① 自分の命を守ること、みんなの命を大切にすること
- ② 自分で決めたことをやり抜くこと
- ③ 2学期、笑顔で元気に登校すること



夏季休業中も、体調管理や交通事故、事件、金銭の取り扱いやSNSの利用等、安全には十分ご注意ください。

一つしかない、かけがえのない命を守ることより優先されることなどありません。

1学期中は、保護者の皆さま、地域の皆さまに大変ご協力いただきました。心から感謝申し上げます。

2学期の始業式で、子供たちに「おかえり」と言うことを心待ちにしています。

夏休みの行事予定

児童数 計447名 (令和6年7月19日)
 1年 72名 2年 51名 3年 87名
 4年 85名 5年 61名 6年 76名
 けやき 15名



日	曜	行事	日	曜	行事			
20	土	夏季休業日開始	8	木	wi-fi教室開放			
21	日		9	金				
22	月	図書館開放 wi-fi教室開放 6年林間修学旅行	10	土	学校閉庁日			
23	火	6年林間修学旅行	11	日	山の日			
24	水	6年林間修学旅行	12	月	振替休日			
25	木	図書館開放(午後のみ) wi-fi教室開放 図書館工作会(事前予約者のみ)	13	火				
26	金		14	水				
27	土		15	木				
28	日		16	金				
29	月	図書館開放 wi-fi教室開放 環境出前教室(事前予約者のみ)	17	土				
30	火		18	日				
31	水		19	月	図書館開放 wi-fi教室開放			
1	木	図書館開放 wi-fi教室開放 調べる学習相談会(午前中)	20	火	1週間前健康観察 夏休みタイピング大会(～23日まで)			
2	金		21	水				
3	土		22	木	図書館開放 wi-fi教室開放			
4	日		23	金				
5	月	図書館開放 wi-fi教室開放	24	土				
6	火	夏休みタイピング練習問題配信	25	日				
7	水		26	月	図書館開放 wi-fi教室開放			
2学期開始			1年	2年	3年	4年	5年	6年
27	火	始業式 特別日課3時間 一斉下校	11:40	11:40	11:40	11:40	11:40	11:40
28	水	特別日課 5・6年発育測定	11:20	11:20	11:20	11:20	11:20	11:20
29	木	特別日課3時間 3・4年けやき発育測定	11:20	11:20	11:20	11:20	11:20	11:20
30	金	給食開始 1・2年発育測定	14:10	14:50	14:50	15:45	15:45	15:45
31	土							

図書館開放 wi-fi教室開放について

- 上のスケジュールの通り、図書館の開放、wi-fi使用のための開放を行います。
 - ① 時間は、午前9:30～12:00 午後13:00～15:30です。
 - ② 図書館は図書の貸し出しや自由研究・調べる学習のための本探しのお手伝いもします。
 - ③ wi-fi教室開放は1階理科室で行います。学習の補助などは行いません。



児童の心の健康チェックを

いよいよ夏休みに入ります。心も体もリフレッシュしたり、普段できないことに挑戦したりできるよい機会です。

反面、生活リズムが崩れたり、人との関わりが少なくなってしまうと考えることも考えられます。また、SNSでのやり取りや、遅い時間までオンラインゲームをするなどの情報機器のトラブルも長期休業中におこりやすいです。お子さんの様子をよく見ていただき、困ったことなどありましたら遠慮なく学校へもご連絡ください。

○1週間前健康チェックについて

学校でもお子さんの状態を確認するため。1週間前となる8月20日に健康チェックを行います。

1・2・3年生 けやき学級

eメッセージアプリのアンケートを使って保護者にご回答ください。

4、5、6年生

タブレット「オクリンク」を使用して児童が直接担任に状態を報告します。

○悩んだら相談窓口も活用してください。

彩の国よりそうみんなの電話相談（24時間）

電話 #7300

さいたまチャイルドライン（16:00～21:00）

電話 0120-99-7777

埼玉いのちの電話（24時間）

電話 048-645-4343

※タブレットのデスクトップにも相談窓口の紹介があります。

夏休み中の電話対応などについて

○電話対応について

8:15～16:45 となります。

○学校閉庁日について

8月10日（土）～18日（日）は学校閉庁日となっています。この期間は職員の出勤はございません。緊急の場合は、三郷市教育委員会へご連絡ください。

三郷市教育委員会 048-953-1111（市役所代表）

ぜひご来校ください

以下の行事は、地域の皆様にも公開しております。ぜひご来校ください。（駐車場はございません。自転車・徒歩でお越しください。）詳細については、今後彦成小HPでもお知らせいたします。

9月28日（土）学校公開

午前 9:40～11:30

午後 13:00～15:30

午後についてはPTA主催の「彦小まつり」を予定しています。

10月19日（土）秋季運動会

午前中の開催を予定しています。予備日は、20日（日）、22日（火）です。

調べる学習コンクール講座

8月1日（木）10時～12時に「調べる学習コンクール」に向けた講座を実施致します。夏休みに頑張ろうと思っているお子さんがいましたらぜひ参加をさせていただきます。お待ちしております。

《先生のおすすめの本》

3年1組

「魔女の宅急便」 角野 栄子 作

「ひとり立ち」するためにはじめての街にやってきた13歳の魔女キキと相棒の黒猫ジジ。彼女が懸命に考えて自立するために始めた仕事は、ほうきで空を飛んで荷物を届ける宅急便屋さんでした。

修行中のキキがいろんなことで落ち込んだりしながらも、1歩ずつ前に進んでいくすがたに元気がもらえる本です！

彦成なんでも相談室

夏休み中も保護者の相談受付します

【問い合わせ先】

彦成小学校 952-1265

三郷市教育委員会青少年課 953-1040

保護者アンケート1学期

（ ）は、前年度7月実施アンケートとの比較

項目	達成されている ほぼ達成されている	あまり達成されていない 達成されていない	わからない
学校は、教育目標や教育方針、特色ある教育活動を学校だよりやホームページ等でわかりやすく伝えていますか。	89% (0)	3% (-2)	8% (+2)
学校は、保護者からの相談や連絡に、適切に対応していますか。	93% (+1)	3% (-2)	4% (0)
学校は、掲示物の工夫や清掃・施設設備の管理等がよく行われるなど、環境整備をしていますか。	82% (-1)	11% (+3)	7% (-2)
学校は、PTAや地域の方と連携をし、安全を見守ったり、環境を整えたり、児童を伸ばしたりしていますか。	91% (+4)	4% (0)	5% (-4)
お子さんは、学級で友人や先生と楽しく話をしたり、相談をしたりできていますか。	93% (+4)	6% (-1)	1% (-3)
お子さんは、学力向上に意欲的に取り組んでいますか。	74% (+1)	24% (-1)%	2% (0)
お子さんは、工夫をして意欲的に家庭学習にとりこんでいますか。	65% (0)	34% (-1)	1% (-1)
お子さんは、体力向上に意欲的に取り組んでいますか。	81% (+2)	19% (-2)	1%以下
お子さんは、「よい子のきまり」などのきまりを守って、学校生活を送っていますか。	95% (+8)	5% (-6)	0% (-3)

記述による主なご意見（主なご意見について回答いたします）

暑さ対策 空調の様子	エアコン・扇風機については複数業者による点検を行っています。構造上の問題があり改善が難しい面もありますが、比較的エアコンの効きがよい特別教室に移動をしての授業の実施をします。登下校については、今年度、担任にご連絡をいただくことで暑さ対策としてリュック登校を可としました。今後も学校でできる範囲での対策を講じていけるようにしていきます。
HPの充実 アプリの連絡	HPは、週3回の更新を基本に行っております。日頃の様子が伝えられるよう今後も工夫をしていきます。アプリの連絡のミスについてのご指摘をいただきました。今後も気を付けて情報発信をまいります。
児童の自転車に 様子 登下校	飛び出しや自転車の乗り方についてのご意見を多数いただきました。学校でもその都度指導をしていますが、ご家庭でもお子さんの交通安全も見守りをお願いします。自転車のヘルメットについては、本校では免許授与時にヘルメットをかぶることとしています。着用のご協力をよろしくお願いします。また、登下校の際に、車での送迎によって班員が少なくなったり、一人で下校をすることになった等のお話もいただいています。原則、車での送迎はご遠慮願っています。ご協力をお願いします。
PTA活動の 改善	資源回収の方法、外部委託、活動内容の縮小等のご意見をいただきました。昨年度から、各委員会の活動の見直し、広報の廃止、会議の回数削減等少しずつ改革を行っています。PTA本部とさらに連携して参ります。
アンケートの 回答より	①「わからない」と回答された方が全体を見ると減少しています。授業参観以外でも、積極的に公開の場を今後も増やしていきます。ぜひ、本校の教育活動をご覧ください。②お子さんの「学習」についての項目が低い結果となっています。授業を通して子供たちに学習の楽しさが伝えられるよう今後も工夫していきます。

※その他、非常に多くのあたたかい言葉もいただきました。ありがとうございました。今後も皆様のご意見を参考にしながら、子供たちの今と未来の幸せに尽力して参ります。